



Paquete Económico es realista, pero aún existen riesgos por políticas públicas: Fitch



El Paquete Económico 2019 se apega a los objetivos fiscales del nuevo gobierno, de acuerdo con la agencia calificadora.

Fitch señaló que la política energética sigue siendo un área clave de la incertidumbre política.

El Paquete Económico presentado este sábado por el secretario de Hacienda, Carlos Urzúa, es **realista y se apega a los objetivos fiscales del nuevo gobierno**, no obstante todavía existen riesgos que podrían afectar el perfil crediticio del país, de acuerdo con la agencia calificadora Fitch.

“El presupuesto propuesto para México para 2019, presentado por el nuevo ministro de finanzas el sábado, está en línea con el marco fiscal existente en el país y la orientación de la administración”, señaló.

Además, indicó que el presupuesto señala una disciplina fiscal con supuestos macroeconómicos realistas sobre el precio del petróleo y una relación de deuda/PIB a mediano plazo similar al documento de planificación de 2019 del gobierno anterior.

Agregó que el crecimiento del gasto real cae dentro de la regla fiscal; el superávit primario propuesto es ligeramente superior al estimado de 2018; el déficit general es similar al de este año y el supuesto de crecimiento de 2019 está en línea con el Pronóstico de las perspectivas económicas mundiales de Fitch.

Sin embargo, la calificadora reconoce que existen todavía algunos riesgos, tales como la incertidumbre de la política pública y el bajo crecimiento económico del país.

“La materialización de los pasivos contingentes, el debilitamiento en el marco de la política y el bajo rendimiento del crecimiento aún presentan riesgos potenciales para el perfil crediticio”, indicó.

Por otra parte, Fitch señaló que la política energética sigue siendo un área clave de la incertidumbre política y aunque se le haya aumentado el presupuesto a Pemex, es poco probable que logre revertir la caída en la producción de crudo.

“El presidente López Obrador ha abogado por una mayor autosuficiencia en energía y productos refinados y una mayor producción de petróleo. Sin embargo, es poco probable que el mayor presupuesto revierta lo suficiente la disminución de la producción de la compañía y la contracción de las reservas de petróleo”, agregó.